
致：西貢區議會

吳仕福主席暨全體議員

於2017年5月2日西貢區議會大會提出動議

「要求政府加強進口肉類的檢驗，避免巴西黑心肉同類事件再次發生，以保障市面上的肉類
安全。」

動議背景

由於香港一直進口大量巴西冷凍肉類，自巴西黑心肉揭發至今，一直惹起市民不少憂慮。
早前食物及衛生局局長高永文公布將維持巴西凍肉進口禁令，並決定回收二十一間懷疑涉事巴
西廠房的凍肉，而禁令生效後從巴西抵達的凍肉可暫時上岸封存。

對於食衛局的決定，我們表示理解，相信措施能在確保食品安全與食品供應間取得平衡，
同時回收行動亦有助減低問題凍肉流出市面的機會。就現時的情況，我們有以下三點要求：

1. 加強與巴西當局進行溝通，盡快取得涉事公司名單與相關資料，並盡快公布結果與往後行
動。

2. 加強就進口和零售層面的肉類進行檢驗，並適時公布檢驗結果，以保證市面上的肉類是安
全，提高市民在食品安全方面的信心。

3. 加強與業界（包括肉類進口商、零售商與食肆）進行溝通，了解業界的情況，並適時向業界
提供協助。

動議措詞

「要求政府加強進口肉類的檢驗，避免巴西黑心肉同類事件再次發生，以保障市面上的肉類
,..,. 安全。」

動議人：

溫毆明

和議人：
辦？

劉偉章 莊元苓 陳博智 陳繼偉 張展鵬
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